



Projet "musiques actuelles et risques auditifs" en collège

publié le 01/03/2010

dans le département de la Vienne

Descriptif :

Musiques actuelles et risques auditifs, un projet dans le département de la Vienne

Projet "musiques actuelles et risques auditifs" en collège

Un projet en partenariat avec le confort moderne de Poitiers et les JMF, Jeunesses musicales de France.

• Le projet :



Un concert de musiques amplifiées proposé par les JMF [↗](#) et programmé au confort moderne le **mercredi 10 mars à 10h30 « Human player »** : une présentation de chansons originales fabriquées "en direct", dans un style personnel fusionnant soul, funk et rap qui participera à la découverte de nouveaux styles musicaux, et à mise en situation de concert amplifié des élèves.

Une intervention du module RAME du Confort Moderne de Poitiers [↗](#) au sein des établissements scolaires présents au concert et inscrits dans le projet, « Un programme pour comprendre d'où viennent les musiques actuelles et pour apprendre comment continuer à écouter de la musique avec plaisir tout en préservant son capital auditif ».



• Les établissements retenus pour le projet :

- Collège Arthur Rimbaud de Latillé
- Collège Camille Guérin de Poitiers
- Collège Ronsard de Poitiers.

Liens complémentaires

- [Jeunesses musicales de France \[↗\]\(#\)](#)
- [Confort Moderne de Poitiers \[↗\]\(#\)](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.